



### Streichen für Geflüchtete aus der Ukraine

Schülerinnen und Schüler des Lessing-Gymnasiums in Neu-Ulm haben eine seit Jahren leer stehende Hausmeister-Wohnung renoviert. Dort sollen Menschen unterkommen, die

vor dem Krieg in der Ukraine geflüchtet sind. Fleißig waren unter andere (von links) Daniel Sager (16), Darija Wischer (17), Nikolaj Schmidt (17) und Nele Greiner (16). Die Kos-

ten für die Renovierung werden getragen von der Schulgemeinschaft und von gesammelten Spenden. Eine Bildergalerie zu der Aktion gibt es unter [nuz.de](https://www.nuz.de)

Foto: Michael Kroha